



INFORMACIÓN LOCAL

Grupo Municipal Popular - Vinaròs

Campaña de cara a las Navidades

NNGG de Vinaròs reparte lotería de Navidad para reclamar más Cercanías y le envía una participación a la Casa Real

Vinaròs, 29 de octubre de 2008

El presidente local de Nuevas Generaciones y concejal vinarocense, Luis Gandía, y la concejala Mar Medina han comparecido hoy ante los medios de comunicación en la sede popular para denunciar que la gestión del equipo de gobierno y las falsas promesas del bipartito formado por Romeu y Balada.

En primer lugar Mar Medina denunciaba ante los medios de comunicación que el equipo de gobierno, y en concreto Jordi Romeu, sigue sin aclarar las decenas de miles de euros gastados en restaurantes y comidas en lo que llevamos de legislatura.

Según Medina “en el mes de septiembre solicitamos que nos explicaran las más de 90 facturas de restaurantes que llevaban durante la legislatura y que sumaban la friolera de más 47.000 euros. Romeu se ha vanagloriado que poco a poco iba contestando y que cada semana explicaría 3 ó 4 facturas, llevamos 2 meses con el tema y solo ha podido aclarar el concepto de 5 facturas, las 85 restantes siguen durmiendo el sueño de los justos en un cajón. Romeu como siempre falta a su palabra y no tiene ningún respecto a la oposición, por este motivo le exigimos de nuevo que aclare el concepto de las 85 facturas de restaurantes”

La concejala popular explicaba que “los conceptos de las facturas no los ha aclarado, quien ha ido a comer tampoco lo ha dicho pero le faltó tiempo para denunciarnos en el juzgado por este tema por una supuesta difamación. El grupo municipal popular quiere decirle a Jordi Romeu y Javier Balada que no pierdan más el tiempo intentando amenazarnos y queriéndonos tapar la boca con el juzgado porque continuaremos diciendo lo que pensamos que es bueno para Vinaròs y si hacen algo mal nosotros lo denunciaremos porque cuando decimos alguna cosa estamos muy seguros de lo que decimos y si en el mes de septiembre dijimos que se habían gastado ya 47.000 euros en restaurantes en un año y era cierto, ahora podemos decir que la cantidad ya se aproxima a los 60.000 euros en 15 meses y también es cierto. Por eso exigimos que respondan y nos digan quien come pagando el pueblo”.

Por su parte el concejal y presidente de Nuevas Generaciones, Luis Gandía, presentó a los medios de comunicación la nueva campaña con la que se pretende reivindicar la necesidad de más trenes de Cercanías entre Vinaròs y Castellón.

Gandía después de realizar un breve repaso a todas las acciones llevadas a cabo por Nuevas Generaciones de Vinaròs calificó de “ataque a la dignidad de la comarca la respuesta de Zapatero diciendo que la oferta ferroviaria es suficiente” y emplazaba a los socialistas del Baix Maestrat “a movilizarse junto con el Partido Popular para conseguir algo que es bueno para toda la comarca”

El concejal popular explicaba que “buscábamos hacer algo diferente y se no ocurrió hacer estas participaciones de lotería de Navidad jugando con el número de la hora del último tren Regional que sale desde Vinaros hasta Castellón”



INFORMACIÓN LOCAL

Grupo Municipal Popular - Vinaròs

Tenemos 1.000 participaciones de 20 céntimos de euros con las que se puede conseguir hasta 3.000 euros si toca el gordo de Navidad y nuestra intención es hacerlas llegar a todo aquel que piensa que ahora es el momento de exigir más trenes de Cercanías”.

El concejal popular señalaba que “estas papeletas quieren ser un acto más para recordar a todo el mundo que la comarca del Baix Maestrat está mal comunicada y por ese motivo le enviaremos una participación a Zapatero, al Subdelegado del Gobierno, al President de la Generalitat y al Presidente de la Diputación para que se pongan las pilas”

Para finalizar Gandía informaba que “dada la última respuesta del Presidente del Gobierno donde vemos que es una vez más insensible a nuestras reivindicaciones las Nuevas Generaciones del Partido Popular de Vinaròs hemos decidido enviarle una carta explicando el problema de Cercanías junto con 5 participaciones de nuestra Lotería a Su Majestad el Rey Juan Carlos pidiéndole que interceda ante el Presidente del Gobierno y así consigamos de una vez por todas ver salir de nuestra estación un servicio de Cercanías digno”